
令和３年度第２回常総市公共交通活性化協議会 書面協議結果 

 

審議の詳細 

回答数・・・２４（委員２５名） 

 

 議題 承認する 承認しない 

報告第１号 令和２年度事業報告について ２４ ０ 

認定第１号 令和２年度歳入歳出決算について ２４ ０ 

議案第１号 令和３年度事業計画（案）について ２４ ０ 

議案第２号 令和３年度歳入歳出予算（案）について ２４ ０ 

議案第３号 
令和４年度地域公共交通確保維持改善事業費補助金・ 

地域公共交通計画による認定申請について  
２３ １ 

議案第４号 利便増進実施計画の策定について ２４ ０ 

議案第５号 規約改正（案）について ２４ ０ 

 

 

主なご意見（要旨） 

議案第３号について 

・予約センター運営の改善が必要ではないか。AI の活用やタクシー事業者に配車業務を

委託するなど，運行経費の削減につながる手法も検討する必要がある。（承認する） 

 

・アプリ開発による乗合タクシーの簡易化，脱コロナに向けたタクシー事業者の自助を考

慮すると，行政がタクシー事業者に乗合交通の運行を委託する仕組みは終末期であると考

える。今後運行を予定しているコミュニティバスとの整合性を図りつつ，市民目線での利

便性向上または利用目的を限定した運行が望ましいのではないか。（承認しない） 

 

 

議案第４号について 

・公平性を担保する観点において，指名競争による入札を遵守してほしい。（承認する） 

 

 

その他 

・議論の中心がバスやタクシーになることはやむをえないが，鉄道の利用者も減少してい

るため，鉄道の利用促進につながる施策についても協議会の議題とすることを望む。 

 

・高齢者にとって移動手段があることはとても大切であり，コミュニティバス新設に期待

している。ニーズに応じてコミュニティバス・乗用タクシー・乗合タクシー・福祉タクシ

ーと選択できるのはよいことであり，利用していただくための周知・PRが必要になる。 

 

以上 


